

# RADIO Y ELECTRICIDAD

Por ADOLFO ROQUESI

## La Medalla de La Habana, Para Emilio Medrano

El concejal señor Humberto Hechevarría, ha presentado una moción solicitando la Medalla de La

lario", famoso personaje del Rincón Criollo, programa patrocinado por Regalías El Cuño, que escribe José Rodríguez Díaz, el cual sale al aire todas las mañanas a las once en las ondas continentales del Circuito CMQ. Nos adherimos a la solicitud del concejal señor Humberto Hechevarría.



EMILIO MEDRANO, que con su arte incomparable ha aportado al arte radial el "Don Hilario" del Rincón Criollo, creado por Rodríguez Díaz para el programa "El Cuño", que se transmite diariamente a las 11 de la mañana por las ondas continentales del circuito CMQ. Para Medrano ha solicitado el concejal señor Humberto Echevarría la Medalla de La Habana en una moción al Consistorio, por su genial interpretación del citado personaje.

Habana para Emilio Medrano, por su genial interpretación del "Don Hi-

*M, ab-30/44*

DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR